



## 役場・中央公民館で激励を受けました！

### ハンドボールで全国大会出場！！

9月30日(火) 役場にて、平野泰一さんが全国大会に出場することを町長に報告しました。

平野さんは、10月3日(金)から10月7日(火)にかけて滋賀県のプロシードアリーナ HIKONEで開催された「第79回 国民スポーツ大会 ハンドボール」へ出場しました。



平野さん(酒倉)

### 軟式野球で全国大会ベスト8！！

10月8日(水) 役場にて、兼松宥成さん、松田蒼甫さんが全国大会に出場することを町長に報告しました。

兼松さん、松田さんは、10月11日(土)から10月13日(月)にかけて愛知県の愛・地球博記念公園野球場等で開催された「オールジャパンベースボールリーグ中等部2025 全国大会」へ出場しました。結果はベスト8でした。



左から兼松さん(酒倉)、松田さん(大針)

### バレーボールで全国大会出場！！

10月29日(水) 中央公民館にて、兼松智秋さん、金森美鈴さんが全国大会に出場することを教育長に報告しました。

兼松さん、金森さんは、11月1日(土)に三重県の伊勢体育館で開催された「2025 GRACE CUP LEAGUE in 伊勢」へ出場しました。



左から兼松さん(酒倉)、金森さん(酒倉)

## 坂祝町スポーツ少年団 通信



今月は、スポーツレクリエーションフェスティバルについてです。10月19日(日)に坂祝町中央公民館にてイベントを開催しました。体育協会や中学校クラブなどがブースを出す中で、スポーツ少年団の3団もそれぞれがオリジナルのブースを作り、スポーツの体験会を行いました。団員が率先して動きストラックアウト(野球部)、キックターゲット(サッカー部)、バケツでキャッチ(バレーボール部)を運営し、来場者の方々に楽しんでいただきました。

来年度も引き続き計画していくので、ぜひお越しください。

体験入団もできますので、気軽にご連絡ください。



スポーツ少年団に関する問い合わせ先：教育課社会教育係 ☎66-2409